



Die Frauen regieren bei „Ritter Kunz“ in Rischgau

Im Rahmen der Weihnachtsfeier im Bürgerhaus fand bei den „Ritter Kunz“-Schützen in Rischgau die Königsproklamation statt. Diesmal regieren in dem Villenbacher Ortsteil die Damen die große Schützenfamilie. Jugendkönigin wurde nämlich Sabrina Kröss, in der Schützenklasse erzielte Annemarie Tischmacher mit einem 5,0-Teiler das

beste Blattl und wurde somit Schützenkönigin. Wurstkönige wurden Philipp Baumann (28,2-Teiler) und Hedi Link (11,6-Teiler). Unser Bild zeigt von links: Vereinsvorsitzende Juliane Link, Sabrina Kröss, Annemarie Tischmacher, „Liesl“ Werner Tischmacher, Christian Miller, Heidi Link und Philipp Baumann.

Foto: Link